

# 大阪城

2023  
7/10  
(月)  
14370号

全港  
西成  
成合  
会

2247  
6647-  
4947

梅雨の雨、中、気温は30度を越えてきて、  
あと一週間ぐらいで、梅雨明けがやってきて、35度  
真夏日になってきそうです。熱中症と増え続け  
るコロナウイルス対策を考え体を動かす必要があり  
ます。生きて、夏の峠を越えるには、小さなやることは  
多そういです。

安倍元首相が死んでから、匡いもので、一年がアツト  
間に過ぎ、政治の社会では、アーダコーだといっています。  
100人ほどの安倍派のグループの、後継を決定する、  
漂流しています。8月末には、岸田体制を強化再編  
して、長期政権を展望しているようです。内閣改造  
自民党内の役員の変更もやるようです。

岸田新体制で、秋の臨時国会にのみ、そして統選  
考の流れではないかと予想されているようです。  
国家権力にすりより、経済もやりくり、金もうけを考  
える、イヤアマスコミが多く、悪口をいわれ、コケにされて  
いる日本の野党政治ですが、その中でも、少しいつ、体制を  
よとのよてきています。物価高、インフレが  
激化して、生活苦が身にしみてきています。増税反対  
の集会、デモに連続して、80人ほどの人が参加して  
まだ小さいといえ、動きだしています。となりの中国  
では、米中対立はいえ、25年ほど前から米中は相性が  
よく仲良しで、日本人が知らないだけで、自分たちで料を  
つくり、経済、金もうけは、いつかやりやうと、追求しています。

非人道兵器の代名詞になっている劣化ウラン弾に続くクラスター爆弾をウクライナに供給するという米国とNATO。どこまで「戦争狂」なんだろう。仮面が剥がれて「正義の戦争」とは言えない

## 米国、弾薬不足で「禁じ手」 ウクライナにクラスター弾 バイデン政権

日経新聞2023年7月8日

米国のバイデン政権が殺傷性の高いクラスター(集束)弾をウクライナに供与する立場に転じた。非人道的な兵器との批判に配慮してきたが、弾薬不足を補うため「禁じ手」に踏み込む。欧州との結束維持に向けて対話を進める。

バイデン政権は欧州を中心に国際社会の理解を求める。クラスター弾の使用や製造を禁じるオスロ条約に100カ国以上が参加し、フランスやドイツ、イタリアなどが締約国に含まれる。

英独は提供否定 NATOで溝 日経新聞2023年7月9日

米紙ウォールストリート・ジャーナル(WSJ)は13日、米政府関係者の話として、米国がウクライナに劣化ウラン弾を供与する見込みだと報じた。WSJによると、劣化ウラン弾は、遠くからでもロシア軍の戦車の正面装甲を貫通できるという。

米国は1月、主力戦車「エイブラムス」を31両、ウクライナに提供すると発表。WSJによると、エイブラムスに劣化ウラン弾が搭載されるという。

英国は3月に、ウクライナに供与する主力戦車「チャレンジャー2」の砲弾に劣化ウラン弾が含まれることを明らかにしている。

朝日新聞2023-6-13

おととい安倍氏晋三氏の一周忌法要が執りおこなわれた。一般参列者に手荷物検査が実施され、国葬の際と同様、長蛇の列に。「安倍時代の総括」がいろいろなされていくようです。